

# „Liederkranz“ gut in Form

Der Gottenheimer Männerchor überzeugte bei den Konzerten und mit einem regen Vereinsleben

GOTTENHEIM (eh). Der Männergesangsverein „Liederkranz“ hat 2006 ein ereignisreiches Vereinsleben auf die Beine gestellt. Das Repertoire ist ausgewogen zusammengestellt und firmiert unter dem Motto „vu allem ebis“. Das machte die Jahreshauptversammlung deutlich.

Die Jahresbilanz kann sich sehen lassen, wie Schriftführer Norbert Binder in seinem Rückblick auf die gesamten Aktivitäten deutlich machte. Gesanglich habe sich der 38-köpfige Männerchor weiter verbessert, lobte Dirigent Rudolf Becker. Seit elf Jahren ist er der musikalische Leiter in Gottenheim und konnte auch zuletzt Erfolge bei den 35 Auftritten feiern. Nicht nur moderne Lieder sondern auch traditionelle Stücke gehören zum umfangreichen Repertoire des Liederkranz-Chores. Becker lobt: „Die Zusammenarbeit ist im musikalischen Bereich und darüber hinaus gut.“ Einige Kostproben

wurden bei der Versammlung zu Gehör gebracht. Der Probenbesuch bei den 42 Übungseinheiten war zuletzt nicht ganz optimal. Dies gelte es kurzfristig zu verbessern, mahnte Becker an.

Knapp verpasste die Sänger-Elf das Siegerpodest bei der Fußball-Dorfmeisterschaft. Mit viel Pech im Elfmeterschießen belegten die „Sängerknaben“ Endplatz vier. Weiter wurde die Fasnet mitgestaltet, die Brennholzversteigerung bewirtet und das Altpapier in der Gemeinde eingesammelt. Gesanglicher Höhepunkt war zuletzt das Gruppenkonzert der Tuniberg-March-Gruppe, das vom „Liederkranz“ in der Stephan-Kirche mit ausgerichtet wurde. Garant für den Erfolg des Männerchores ist die Kameradschaft, betonte Vorsitzender Walter Hess. Neben dem Singen sei der Verein auch im geselligen Bereich mit viel Freude dabei. Hess meinte verständnisvoll im Blick auf die zuletzt vielen Termine: „In nächster Zeit wird es ruhiger für die Sängerfamilie.“

Erstmals erläuterte Rechner Günther Kappeler die Vereinsfinanzen. Mit einem Jahresüberschuss konnte 2006 positiv bilanziert werden. Auf Antrag wurde der Vorstand einstimmig entlastet. Bürgermeister Volker Kieber dankte im Namen der Gemeinde für das Engagement: „Der Gesangsverein lebt und gestaltet die Dorfgemeinschaft.“ Dies unterstrich auch als Sprecher der Gottenheimer Vereine, Clemens Zeissler.

**Wahlen:** Wiedergewählt wurden Lothar Rieger, Stellvertreter; Günther Kappeler, Rechner und Schriftführer Norbert Binder. **Ehrungen:** Für fleißigen Probenbesuch wurden acht Sänger ausgezeichnet. Ebenfalls wurde Lothar Rieger für zehnjährige Tätigkeit als Stellvertreter des Vorsitzenden geehrt. **Termine:** Mitgestaltung des Sommerferienprogramms der Gemeinde; im September ein Ausflug nach Südtirol. **Mitglieder:** 338 (Vorjahr 343) davon 38 Aktive (38). **Kontakt:** Walter Hess, ☎07665/5582.



Gut bei Stimme sind die Sänger vom Gottenheimer MGV „Liederkranz“.